

Según la delegada provincial de Bienestar Social, Prado Pérez de Madrid

7.000 personas se beneficiarán de las ayudas a las pensiones más bajas

La delegada de Bienestar Social, Prado Pérez de Madrid, ha estimado en más de 7.000 las personas de la provincia de Ciudad Real que se beneficiarán de las nuevas ayudas a las pensiones más bajas, en base a los dos decretos aprobados por el Gobierno regional.

“El Gobierno del presidente Barreda tiene claro que la atención a los más necesitados es una de sus prioridades. Una sociedad basada en la igualdad no reparte igual para todos sino que otorga más a aquellos que más lo necesitan”, manifestó al respecto la delegada.

De este modo, Pérez de Madrid explicó que se trata de incrementar los ingresos económicos que perciben aquellas personas que cobran las pensiones más bajas y que beneficiarán a los perceptores de las Pensiones No Contributivas y de las pensiones derivadas del Fondo de Asistencia Social (FAS) y la Ley de Integración Social para Personas con Discapacidad (LISMI).

En concreto, la ayuda establecida para aquellas personas que cobran las Pensiones No Contributivas es de un 15% del



“ Los dos nuevos decretos entrarán en vigor el próximo 28 de enero, por lo que el primer pago de las ayudas podrá realizarse durante el presente año

total de la pensión, lo que supone que, de media, los ciudadanos que reciben este tipo de pensión recibirán una ayuda anual de 650 euros.

Por lo que respecta a los que reciben una pensión procedente de la Ley de Integración Social para Minusválidos o bien

del Fondo de Asistencia Social, la ayuda será de 400 euros anuales. El cobro de estas ayudas, tanto de las LISMI y las FAS se realizará en dos abonos, el primero en el segundo trimestre del año y el segundo en el cuarto trimestre.

Estos dos nuevos decretos entrarán en vigor el próximo 28 de enero por lo que el primer pago de las ayudas podrá realizarse durante el presente año. Para ello, se enviará a todos los pensionistas de estas tres modalidades un documento que deberán cumplimentar y entregar en las delegaciones provinciales de la Consejería o en los centros de Servicios Sociales.

Lamata destaca el trabajo de los mayores para lograr de la región “una tierra de progreso”

El vicepresidente primero del Gobierno, Fernando Lamata, agradeció a las personas mayores de la región el trabajo y esfuerzo realizado por todos ellos, ya que ha sido básico para que Castilla-La Mancha sea, en este año que comienza, una Comunidad Autónoma que progresa, crece y de la que la gente ya no se tiene que ir para ganarse la vida, sino que es tierra de acogida.

Lamata hizo esta afirmación en el transcurso de una visita a la residencia “Ciudad de Matrimonios Ancianos” de Ciudad Real, donde saludó al centenar de mayores que viven en ella y mantuvo un encuentro con el personal del centro para conocer su funcionamiento.

Las personas más necesitadas son una prioridad para el

presidente Barreda, indicó Lamata, quien recordó la aprobación por el Consejo de Gobierno del II Plan de Atención a las Personas Mayores en Castilla-La Mancha, que abarca hasta el año 2011 y con el que se quiere seguir mejorando la calidad de vida, la atención asistencial, la participación social y la autonomía personal de los más de 450.000 castellano-manchegos mayores de 60 años.

Para poder desarrollarlo, el Gobierno destinará sólo en este año más de 426 millones de euros, explicó el vicepresidente primero, quien destacó que la financiación se irá incrementando hasta 2011 en función de las prestaciones y servicios que se vayan ampliando.

En tanto se avanza hacia esta meta, el Gobierno regional ha

adoptado diferentes medidas para mejorar la calidad de vida de nuestros mayores, como la gratuidad para el transporte interurbano de los mayores de 65 años beneficiarios de la Tarjeta Naranja, la ampliación al extranjero de los viajes contemplados por el Programa de Turismo Social o la universalización del Servicio de Teleasistencia para los mayores de 70 años.

Durante su visita a la “Ciudad de Matrimonios Ancianos” de Ciudad Real, el vicepresidente primero de Castilla-La Mancha estuvo acompañado por el delegado de la Junta de Comunidades de la provincia en Ciudad Real, José Fuentes, y por la responsable de la Consejería de Bienestar Social en la provincia ciudadrealeña, Prado Pérez de Madrid.

Concedida la licencia para el Centro de Salud nº3

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la licencia de construcción e instalación del Centro de Salud nº 3 de Ciudad Real que se construirá en el Barrio Puerta de Toledo.

Así lo daba a conocer el viceportavoz, Javier Morales, en una rueda de prensa en la que informó de los acuerdos adoptados en el Ayuntamiento, entre los que también destaca la aprobación del programa de actuación urbanizadora del Reino de Don Quijote que será aprobado definitivamente en el Pleno de enero.

Según informaba Morales, también se ha dado el visto bueno a la prórroga de vigencia de la zona “ZAS” (zona ambientalmente saturada) en el barrio del Torreón. Tras reali-

zar más de 600 mediciones por parte de los técnicos de medio ambiente y la Policía Local, se ha decidido prorrogar la zona excepto en las calles Alonso Quijano y Murallas. No obstante, según el viceportavoz, “esta prórroga no será muy larga pues la nueva legislación nacional en esta materia obliga a modificar la ordenanza municipal reguladora del ruido”.

Oficina de Turismo

Por otro lado, la Junta de Gobierno local dio el visto bueno al expediente de adjudicación de las obras de la Oficina de Turismo, en la que se invertirán 104.207 euros para trabajos de ampliación y mejora.



Presentada la remodelación del Parque del Pilar

El concejal de Sostenibilidad, Juan Caballero, ha mantenido una reunión con representantes de las asociaciones de vecinos de los Barrios del Pilar y Nuevo Parque, así como de las asociaciones Atrade y Alzheimer, quienes junto al concejal de Participación Ciudadana, Santiago Amores, fueron informados por Caballero del “Proyecto de Remodelación y Potenciación de las actividades en el Parque del Pilar”.

Este proyecto que se está preparando desde el Área Municipal de Medio Ambiente, tal y como explicó a los asistentes el concejal responsable, presenta novedades importantes que darán vida y seguridad al Parque del Pilar, pues contempla horarios de cierre,

más seguridad y vigilancia, así como actividades de pesca y piragüismo, con la intención según Juan Caballero de “hacer de este espacio un parque seguro y atractivo para el disfrute de los ciudadanos”.

El concejal de Sostenibilidad convocaba esta reunión por considerar “que es importante informar a los colectivos que más se verán afectados por el mismo”; es decir, los vecinos de los barrios colindantes de El Pilar y Nuevo Parque y las asociaciones que como Atrade y Alzheimer tienen sus instalaciones en esa zona, “con el fin de recabar su opinión al respecto para mejorar el proyecto definitivo y dar así cauce importante en la elaboración del mismo a la participación ciudadana”.